

語る！語る！語る！

すなお

チャレンジ

なかよし

南陽市立沖郷小学校
第3学年便り 5月12日号

PTA総会、授業参観、懇談会、GWありがとうございました！

4/30の『PTA総会』『授業参観』『学年懇談会』には、生憎の天候の中、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただき、たいへんありがとうございました。親子で徒歩での登下校、重ねて感謝申し上げます。また、事故なしのGWもありがとうございました。楽しかった話を前のめりに話してくる子どもたち！お陰さまで、連休明けの月曜日も元気にスタートすることができました。

小学生向けの『国語辞典』をご準備願います！

国語科の学習で使用する『国語辞典』の購入に関わって、「小学館」と「光村教育図書」の申し込み用袋を本日配布いたしました。本屋で実物を見て！や、ネット購入！でもまったく問題ありませんが、授業で使用させたい“小学生向けの『国語辞典』”の準備をお願いいたします。しかしながら、正に小学校での学習に対応した国語辞典ですので、中学校進学後の学習には…。お下がりやいただきものがあれば…そちらで十分と考えます。また、今回の申し込み袋では、併せて『漢字辞典』の申し込みもできるようです。『漢字辞典』については、4年生で学習することになりますが、『国語辞典』ほど使用頻度はないかと思います。『国語辞典』『漢字辞典』の購入については、お子さまの希望や保護者のお考えでご検討ください。

晴天の下、交通教室を実施しました！

5/10(水)は、自転車とヘルメットのご準備ありがとうございました。お陰さまで、市及び県の指導員、南陽警察署員に見守り、ご指導いただきながら、3年生のためだけの『交通教室』を実施することができました。担任団の独断で、予定のなかった『自転車乗り技能実態チェック』を教室前に行い、3年生ひとりひとりにとって、より効果的な交通教室になるよう取り組みました。しかし、あくまでもグラウンド内でのこと…。安全運転に大事なものは、「操作」ではなく、「認知」です。「判断」です。PTA学年行事まで、ご家庭でも一緒に！繰り返し！練習していただきますようお願いいたします。



指導員の方々からは、①発進時のふらつき。②ブレーキを握る力。③乗車、発進、停止、横断の手順の不確かさ。を指摘いただきました。この辺りを意識して、親子行事までに親子練習を是非願います。①は、慣れるまで！できるまで！ ②は、ブレーキレバーが遠くて握りにくいお子さんもいましたので、できる限りの整備を！ ③は、形だけでなくその確認動作の意味を理解して！ よろしく願います。